
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 05.04.2018

Top 10 Antrag der SPD und CDU Fraktion zur Errichtung von Fertiggara-
gen

   
Sachverhalt:
In den letzten Jahren wurde ein Großteil der vorhandenen Garagen abgerissen und 
kein Ersatz geschaffen. Viele Bürger haben daher ihre Fahrzeuge auf den öffentli-
chen Stellplätzen abgestellt. Dies wiederum führt zu einem erhöhten Stellplatzpro-
blem vor allem in den Neubaugebieten. 
Auch die Vermietung an Unternehmen sehen wir als wirtschaftsfördernden Faktor 
an. Daduch können sich Unternehmen, vor allem Kleinunternehmen, entsprechende 
Lagerräume anmieten und nutzen.

Herr Janke stellt Ideen zur Beplanung des Bereiches Verbindung Ploggensee- Viel-
becker See vor. Insbesondere auf der Fläche des Bartz Bau Geländes (Pacht) sowie 
auf der ehemaligen Fläche der alten Garagen an der Sandstraße könnten mittelfris-
tig ca. 80 neue Stellplätze sowie ca. 20 Fertigteilgaragen entstehen. Auch der hin-
tere Teil wurde zu einer parkähnlichen  Fläche überplant.

Herr Schulz befürwortet stadtnahe und kostenfreie Parkplätze. Das Gelände würde 
sich hierzu anbieten.

Frau Münter betont, dass der Bau von Garagen keine städtische Pflichtaufgabe ist. 
Sie sieht keinen Bedarf an solchen Fertigteilgaragen, insbesondere wenn diese zu 
weit vom Wohnsitz entfernt sind. 

Herr Baetke erläutert noch einmal die ursprüngliche Intention dieser Beschluss-
vorlage.

Herr Schulz meint, dass zumindest in den Bereichen mit geplanten bzw. bereits 
realisierten Mehrfamilienhäuser Garagen/Stellflächen zur Verfügung stehen soll-
ten.

Es wird in dieser Sitzung kein Beschluss gefasst. Statt dessen werden den 
Mitgliedern des Bauausschusses zusätzlich zum Protokoll weiterführende 
Unterlagen (Kapazität, Warteliste etc.) ausgereicht.
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